

す ぺ り あ 佐 屋

—誰にでも快適なマンションをめざし—

《発行》平成24年(2012年)10月1日

《発行者》スぺリア佐屋管理組合理事長

ホームページアドレス

<http://www.superior-saya.com/>

<項目>

1、子ども会特集

子ども会も10年目を迎え、毎月いろいろな行事を楽しんでいます。

今年は新しく、1年生 名、3年生 名、4年生 名、5年生 名、6年生 名をメンバーに加え、小学生 名、OB 名の計 名のみんなで「自分たちの力で！！」をスローガンに頑張っています。

年々子ども会メンバーが減っているのが現状です。子どもたちも「もっとメンバーが増えるといいのね。」と口をそろえて言っていて、メンバーが増えるのを願っています。

廃品回収では、エレベーターや出入口周辺で大変ご迷惑をおかけしています。一生懸命に頑張っている姿をほほえましく見守っていただければ幸いです。

役員一同、子どもたちが楽しく活動し、成長していってくれるようにサポートしていきたいと思います。

子ども会会長

一年を通して子ども会での活動は楽しくて、他ではできないことを体験しています。夏祭りでの和太鼓、屋台、ボーリングや映画鑑賞、クリスマス会、他の子ども会とのDVD鑑賞など自分たちが楽しく活動するために、毎月廃品回収もがんばっています。

廃品回収では、メンバーが減ってとても大変で、時間もかかってしまいます。その中でも、とてもキレイにしばってあったり、まとめてあるととてもうれしいです。

これからも、メンバーで力を合わせてがんばって子ども会を続けていきたいです。

子ども会リーダー 6年

子ども会の活動紹介

春には「新メンバー歓迎会」を行い、親睦を深めるためにコロナワールドで「ボーリング大会&映画鑑賞」を行いました。ボーリングを初めてやる子もいて、子どもたちも大人も楽しく過ごしました。



毎月第4土曜日に廃品回収をしています。「自分たちの力で！！」の言葉通り、子ども会の活動費を捻出しようと夏は汗だくになりフラフラになりながら、冬は白い息を吐きながら毎月頑張っています。



毎年恒例のスペリア佐屋夏祭りでは、子どもたちから和太鼓が叩きたいとお願いされ、高校生や中学生の子ども会OBに2ヶ月間猛特訓してもらい、本番では大成功することができました。OBのお姉さん、お兄さんに感謝です！これからも毎年続けていけたらと思います。

屋台では猛暑で汗だくになりながらフランクフルト300本を完売することができました。



今年の遠足は「日本昭和村」へ。
黒電話を見つけて「どうやって使うの?」と質問され、時代を感じました・・・。



佐屋西小学区の子ども会と協力して、ドッチボール大会に参加しました。
 今年は、骨折者が続出する中、テーピングをするなどしてみんな頑張りました。
 みんなの頑張りで上位入賞し、佐屋地区代表に選ばれ、海部地区大会に出場しました。応援にも力が入りました♪♪
 冬にはカローリング大会があります。



がんばりました！

他地区とのつながりも大切にしたいと思い、今年も秋には佐屋地区の子ども会との合同DVD観賞会を行う予定です。

役員もとても大変ですが、子どもたちとの活動を通じ、笑顔、くやし涙など一緒に成長しているんだと実感しています。
 これからも子ども会をよろしくお願いします。

9月度理事会

日 時 9月16日(日) 午後8時～9時
 出席 ○ 委任 △ 欠席 ×

南 西 館			南 東 館			東 館		

10月度理事会

10月21日(日)の予定です。